



COMUNICADO DE PRENSA

Director de Direcon se reúne con Directorio de ASOEX

- *En la oportunidad se analizaron diversos temas referidos a mejorar el acceso de la fruta chilena a los mercados mundiales, así como también tópicos relacionados a las prioridades respecto a la apertura de nuevos mercados*



Santiago, 06 de octubre de 2014.- El Director de la Dirección General de Relaciones Económicas Internacionales (Direcon), Andrés Rebolledo, se reunió con el Directorio de la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG, (ASOEX), con el objetivo de analizar diversos temas relacionados con las acciones y prioridades que se están llevando a cabo y planificando en materia de comercio internacional, y que tienen injerencia en el acceso de la fruta fresca chilena a los mercados externos.



Respecto al encuentro, el Director de Direcon, Andrés Rebolledo, precisó: "Fue una muy buena oportunidad para conversar con el directorio de ASOEX en su plenitud, porque podemos interiorizarnos y comprender las necesidades de los diferentes sectores dentro de la industria frutícola. Pero además, es una buena posibilidad para compartir las prioridades del Gobierno en materia de política comercial e inserción económica y negociaciones comerciales a futuro, y por otra parte informar los avances de estos últimos seis meses de trabajo de la actual administración".

"En esta reunión, además de ratificar y agradecer la buena disposición del director de Direcon con las inquietudes del sector de la fruta chilena de exportación, analizamos diversos temas relacionados al acceso de la fruta chilena a los diferentes mercados, y a los avances en materias de Tratados de Libre Comercio con países del Asia. Así como también, las prioridades que se están planificando para el próximo año en materia de comercio internacional y que, eventualmente, podrían tener repercusiones en el ingreso de nuestros productos. Nos interesa estar informados en relación a cómo están evolucionando las conversaciones y cómo éstas podrían estar afectando al sector, de tal forma de exponer nuestras inquietudes y necesidades al respecto", señaló Ronald Bown, Presidente de ASOEX.

Los Temas Analizados

Entre los temas abordados, durante el encuentro, destacan aspectos referidos al avance en los Tratados de Libre Comercio con países del Asia, como es el caso de Indonesia, que actualmente está en negociaciones, además de India y Turquía, donde existen negociaciones en curso para mejorar las actuales condiciones de acceso. También, se abordaron aspectos relacionados con la evolución de las conversaciones con Japón y Corea del Sur, para mejorar aspectos arancelarios, especialmente en materia de cítricos y la situación que afecta la utilización del Puerto de Jakarta en Indonesia.

Rusia fue otro tema discutido, pues, actualmente se están planificando acciones para alcanzar un Tratado de Libre Comercio, junto a materias relativas a la Alianza del Pacífico y el TransPacific Partnership (TPP).

Otros temas del encuentro refieren a aspectos que se desprenden de los acuerdos comerciales que están vigentes y en operación con diferentes mercados de Latinoamérica, y donde muchos de los productos exportados por Chile gozan de arancel cero. No obstante, aún existen materias regulatorias y normativas, que hay que profundizar para agilizar o destrabar la entrada de los productos frutícolas chilenos, como es el caso de México, donde existe un arancel discriminatorio a la uva chilena, afectando la competitividad del



producto, materia en la cual ya existiría un acuerdo a fin de dar solución a este punto, en el marco de la Alianza de Pacifico.

Finalmente, se analizaron aspectos referidos a las acciones promocionales y el Fondo de Promoción de Exportaciones Silvoagropecuarias (FPESA), que ejecuta ProChile, mediante el cual, la industria frutícola chilena de exportación ha podido llevar a cabo exitosos programas de promoción de las frutas chilenas, aportando a su conocimiento como productos de calidad, inocuidad y seguridad alimentaria, incidiendo en su profundización y penetración de mercado en diferentes países del mundo.